

LA SARRAZ

Une nouvelle joyeuse saison pour les Jeudis du Château

Faisant partie des incontournables de l'été culturel, les fameux Jeudis auront lieu pour la sixième fois, de fin juin à début septembre, dans les jardins du château de La Sarraz. L'occasion de vivre de merveilleuses soirées en musique et dans la convivialité. Grâce aux artistes et aux organisateurs, bien sûr, mais aussi grâce aux nombreux bénévoles qui rendent la manifestation possible.

On ne présente plus les Jeudis du Château qui offrent six fois durant l'été de merveilleuses soirées où les amateurs de musique, de produits du terroir et de convivialité se régaler dans le cadre exceptionnel des splendides jardins du château de La Sarraz. Une scène y est installée, ainsi que des stands où trouver de quoi se sustenter agréablement, ainsi que des chaises et des tables. La petite restauration débute à 18h et le concert a lieu à 20h.

Avant de parler de la programmation, Philippe Laedermann, membre du conseil de fondation du Château de La Sarraz et créateur des Jeudis avec son complice, ami et coprogrammateur David Busset, tient à souligner l'importance des bénévoles qui œuvrent année après année à la réussite de la manifestation et sans lesquels celle-ci ne pourrait pas avoir lieu. «Alors que tout le monde dit qu'il est difficile d'en trouver, nous, nous avons la chance de pouvoir compter sur une nonantaine de bénévoles qui font un travail monumental. Il y a par exemple celles et ceux qui s'occupent de la cuisine pour le staff, sous la responsabilité de Fabienne, la compagne d'Olivier Schlatter, le responsable de la logistique du château. Une autre équipe est là le jeudi matin dès 9h pour le montage. On met 70 tables et 450 chaises dans le jardin, il faut monter les cantines, puis tout démonter et ranger après le concert. Nous avons aussi une équipe technique de professionnels qui, sous la houlette de Jacques Schneider du théâtre de Beausobre, s'occupe de la sonorisation et de l'éclairage. Chaque année, ils changent les couleurs qui seront projetées contre les murs du château, derrière la scène.»

Cette année, Philippe Laedermann se réjouit de faire participer plusieurs sociétés locales aux Jeudis du Château où elles tiendront des stands de casse-croûte chauds, en partenariat avec des vignerons de la région. La Jeunesse de la Sallaz, qui était déjà là l'an passé, sera présente le 26 juin avec le domaine du Château d'Éclépens et le 10 juillet avec la cave Jean-Daniel Coeytaux. La Municipalité de La Sarraz sera présente le 24 juillet avec le



Photo: DR

Une des soirées de l'an passé: une belle complicité entre le public et les artistes.

domaine Les Tilleuls de la famille Duruz. Le 7 août, l'association Musique-Danse-Projet tiendra son stand en compagnie de la cave de la Combe Marendaz. Le 21 août, ce sera au tour du VBC Venoge et de Perey vignerons-encaveurs. Et enfin le 4 septembre, les casse-croûte seront proposés par la Société d'accordéonistes Les Coquelicots et le domaine Kursner.

La programmation 2025

- Jeudi 26 juin, c'est le groupe Voxset qui ouvre cette sixième saison. Quatre chanteuses, deux beatboxeurs et une basse – un chanteur, pas un instrument – qui puisent leur répertoire dans la chanson française. Une performance a cappella doublée d'un light show.
- Jeudi 10 juillet, la chanteuse Sophie de Quay et le multi-instrumentiste Simon Jaccard vont livrer de touchantes mélodies pop et des mots «qui résonnent» et provoquent de belles émotions.
- Jeudi 24 juillet, ambiance blues du delta avec les quatre membres de Yellow Dogs et leur musique qui a des odeurs de champs de coton et de marécages.

- Jeudi 7 août, les cinq membres de MagiQ, un groupe de La Sarraz, feront remarquablement revivre les classiques de Queen, avec passion et respect.
- Jeudi 21 août, l'énergique chanteuse pop-rock-funk Sonia Mazza, accompagnée de ses trois musiciens, va faire tourner toutes les têtes.
- Jeudi 4 septembre, le groupe La Gargousse revient – son concert a malheureusement été annulé en 2024 – célébrer la poésie et la camaraderie chères à Brel et Brassens.

Comme chaque année, ces concerts donnés dans le magnifique cadre des jardins du château sont une invitation à de beaux voyages musicaux. Précisons qu'ils ont lieu uniquement par beau temps et sont gratuits – un chapeau est présenté à la fin du concert.

Alors, n'hésitez pas, venez vous faire du bien à La Sarraz!

PMG

Pour tous renseignements: www.les-jeudis.ch et www.amis-chateau-lasarraz.ch